

45.—Soumise une communication de M. J. Lemire, au sujet de l'utilisation d'un terrain de jeux, dans le quartier Saint-Henri.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport,

46.—Soumis un projet d'annonces pour la vente à l'enchère de matériaux de démolition.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces, et d'en autoriser la publication, pourvu qu'il y ait une affiche de mise sur les bâtisses, conformément à la résolution du Bureau, en date du 2 mars 1915.

47.—(25667) Soumise une communication du Sous-Secrétaire d'Etat, au sujet de l'occupation, par le Gouvernement, des bâtisses situées sur le côté nord de l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre copie de ladite communication au Surintendant des Parcs, et à l'Assistant-Surintendant de l'Île Sainte-Hélène.

48.—(26153) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de l'installation d'une porte pliante dans la voûte du Bureau des Commissaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement d'une somme de \$45, du crédit voté pour l'enlèvement de la neige, pour les fins ci-dessus.

49.—(26285) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise d'un dépôt de \$441 à la Compagnie d'Approvisionnement du Canada, en rapport avec la fourniture de charbon, durant l'année 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

50.—(26034) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant un projet de division de la Ville, en districts de ramonage des cheminées.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver lesdites divisions.

51.—(26284) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise d'un dépôt de \$441, à "The P. McCrory Coal Co., Ltd.", en rapport avec la fourniture de charbon, durant l'année 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

52.—Soumise une communication du "Montreal Juvenile Council", sollicitant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'inviter les réquerants à rencontrer les Commissaires, lundi, le 12 du courant, à 12.15 hrs p.m., dans le cabinet de Son Honneur le Maire.

53.—(26283) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander à ladite Association de faire rapport sur la subvention de \$10,000 qui lui a été votée par la Ville.

54.—(26262) Soumise une communication de Chambers Limited, au sujet de la remise de leur dépôt, en rapport avec la fourniture de rouleaux à vapeur.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

45.—Submitted a communication from Mr. J. Lemire, anent the establishment of a playground in St. Henry Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

46.—Submitted a draft of advertisements, for the sale by auction of old building materials.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the publication of same, provided a poster be placarded on the buildings, as per resolution of the Board, adopted on the 2nd March 1915.

47.—(25667) Submitted a communication from the Deputy Secretary of State, anent the occupancy by the Government of the buildings situated on the north side of St. Helen's Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a copy of said letter be transmitted to the Superintendent of Parks and to the Asst.-Superintendent of St. Helen's Island.

48.—(26153) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the installation of a folding-door in the vault of the Commissioners' Office.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$45 be varied from the appropriation voted for snow removal and applied to the above purposes.

49.—(26285) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the "Compagnie d'Approvisionnement du Canada" be refunded a deposit of \$441 made in connection with the supply of coal in 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

50.—(26034) Submitted a report from the City Architect, transmitting for approval a list of chimney sweeping districts.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

51.—(26284) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the P. McCrory Coal Co., Ltd., be refunded a deposit of \$441 made in connection with their contract for the supply of steam rollers.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Purchasing and Sales Agent for a report.

52.—Submitted a communication from the Montreal Juvenile Council, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the petitioners be invited to meet the Commissioners on Monday, the 12th instant, at 12.15 p.m. in the Office of His Worship the Mayor.

53.—(26283) Submitted a report from the Law Department anent the Montreal Industrial Exhibition.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said Association be requested to report on the grant of \$10,000 voted to them by the City.

54.—(26262) Submitted a communication from Chambers Limited, anent the refund of their deposit made in connection with the supply of steam rollers.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was